

Forums pour l'entourage

J'ai quittée mon mari fumeur de joint

Par Profil supprimé Posté le 24/02/2021 à 00h52

Je suis une jeune femme de 28 ans , je suis mariée depuis 5 mois , et j'ai su après le mariage que mon mari est vraiment toxico , addict aux joints (shit)

je le trouvais déjà pas ambitieux , assisté par sa mère et par moi , il n'a pas de permis , pas de voiture . il à certe travailler les premiers mois de mariage mais à chaque dispute il me quittait et il quitté son travail pour aller chez sa mère et il revenait 1 semaine plus tard en pleurant .

Au début j'ai culpabilisé en pensant que c'était moi la méchante , qui lui priver de liberté etc .. mais en vrai non , il m'a trahi plusieurs fois , il m'a menti plusieurs fois , il m'a manqué de respect plusieurs fois , et forcément je ne l'accepte pas , et puis je le trouvais très souvent con , pas ambitieux , pas motivé , il n'a pas de tendresse , pas de mot doux.

je ne savais pas que c'était lié à la drogue , car je n'ai jamais fumé de ma vie . J'ai trouvé ce forum et j'ai vu que vos histoires étaient similaires à la mienne .

Je l'ai pardonné plusieurs fois en le laissant revenir mais la dernière fois donc celle ci, je lui ai mis un ultimatum : tu arrêtes les joints et tu deviens sérieux avec moi pour qu'on puisse avoir des enfants et aller de l'avant ou c'est pas la peine : Il m'a juré en pleurant qu'il ne voulait pas me perdre et qu'il a arrêté de fumer chez sa mère . Je l'ai donc cru et je l'ai fais ramèner chez moi une nouvelle fois . La 1er semaine il était tout gentil , il ne fumait pas , et il était aimant , il a même retrouvé un travail , c'était le top ... au 7 eme jour, il me déclare qu'il veut re fumer parce que le travail l'épuise et que les souvenirs passés revenaient à la surface , j'ai donc dis non , il a littéralement pete un câble et m'a demandé de faire un choix : ou tu m'acceptes en fumant des joins ou ciao , bah j'ai dis ciao . Il est parti depuis 1 semaine , je suis fière de moi , je ne l'accepterai plus dans ma vie. J'ai vécu avec un tyran à la maison qui était lunatique , des fois gentil et des fois désagréable. J'ai tué ma santé à le suivre pendant 5 mois de mariage , c'est trop . J'arrête maintenant . Je suis dans des sites de rencontre , je garde espoir , il y'a plein d'homme même pendant ces périodes de covid , jamais baisser les bras . Il a fait son choix et moi j'ai fais le mien . La drogue était une impasse. Je ne céderai pas , et lui ne céderai pas à sa drogue . Et tant mieux . Courage à vous toute . il y'a des non fumeurs sur terre , jamais perdre espoir . Bisous tout le monde

2 réponses

Profil supprimé - 15/03/2021 à 12h32

Bonjour, comment avez vous fait pour le quitter ? moi je n'y arrive pas même lui ne veux pas me perdre non plus, en faite mon histoire est environ identique à la votre.

Cela fait 12 ANS que je suis avec mon conjoint je l'ai connu il fumait déjà au début je ne disais rien puis peu de temps après j'ai commencé à réagir et à faire disons la police avec lui mais le pire c'est qu'il boit aussi, au jour d'aujourd'hui il a deux addictions alcool et cannabis. J'ai réussi à lui faire modifier ses consommations d'alcool et le cannabis ca été et c'est plus compliqué, il a arrêter de boire et de fumer pendant deux ans car

nous avions le projet de faire un enfant et aujourd'hui nous avons une petite fille mais quand le cela a bien fonctionné il a replongé et il me fais passer pour une menteuse, il arrive a me faire culpabilisé et le manque de respect n'en parlons même pas, même enceinte il m'a bousculé et au jour d'aujourd'hui il est suivi pour ses deux addictions mais malheureusement il le dit il ne veut pas arrêter. Cela deviens compliqué, pour moi le couple est plus comme avant il n'a plus les attentions d'avant puis quand il a ce qu'il veut donc sa fumette ben il sourit comme ci tout aller bien, moi j'arrive pas a passer outre. Comment avez vous fait?

Profil supprimé - 16/03/2021 à 21h44

heyy , au nouvelle il est revenu en me disant qu'il avait arrêté et que c'est bon c'est un nouvel homme . Sauf qu'au bout d'une semaine rebellotte encore il fume encore tt les soirs . On enchaîne les disputes .. je vais essayer de le quitter de façon intelligente . Je pense n'avoir plus d'amour pour lui. C'est une ruine , un poisseux, il n'apporte que des problèmes et des soucis . Je pense que je n'ai rien perdu . Et dieu merci je n'ai pas d'enfants avec lui . Ce n'est pas stable et je ne suis pas seraine avec lui . Il faut prendre des décisions dans la vie . Il y'a plein d'homme bien , je ne m'arrêterai pas à lui .